



Changement à la Direction de La Marmotte



© Heilsarmee Schweiz / Armée du Salut Suisse / Droits limités

L'Armée du Salut Suisse a nommé la major Agnès Wahli au 1er janvier 2021 au titre de directrice de l'accueil de nuit à Lausanne.

La major A. Wahli a occupé durant six années le poste de directrice de l'accueil de nuit de l'Armée du Salut à Genève avant de reprendre, le 1er mai 2016, la fonction de directrice des institutions sociales romandes. Elle continuera d'assumer sa responsabilité actuelle, à côté de sa nouvelle fonction à l'accueil de nuit à Lausanne et à un taux d'activité réduit.

La major Wahli succède ainsi à Monsieur Jacques Péter qui a occupé le poste de directeur ad intérim de l'accueil de nuit La Marmotte depuis le 1er février 2019. Nous remercions M. Péter qui a dirigé l'accueil de nuit de manière compétente et engagée. Nous souhaitons à la major Agnès Wahli nos meilleurs vœux dans sa nouvelle fonction.

Auteur

Département Œuvre sociale

Publié le

4.12.2020